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自然薯掘り（5・6年生） とろろご飯の会（全校児童） 

 今年の 4月、5・6年生が校庭の東隅の畑に「自然薯」の種芋を

植えました。そして、この夏の記録的な大雨など不純な天候を乗

り切り、約 7か月後、いよいよ収穫の時期を迎えました。 

11 月 8 日（金）、野村康治さんのご指導の下で、1 本 1 本てい

ねいに掘り出すと、例年よりやや少な目でしたが、全校児童が試

食するには十分な自然薯を収穫することができました。 

 11 月 15 日（金）、昨年度から再び全校体制で実施することになった「とろろご飯の会」

では、5・6年生の児童とお世話いただいた野村康治・千勢さんご夫婦とともに、全校児童

でおいしく「とろろご飯」をいただきました。なお、この会にお手伝いいただいた行事支

援の保護者の皆さんに厚くお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。 

すてきミーティング〈第 2回学校評議員会〉 （6年生） 

11月 25日（月）、「すてきミーティング」（第 2回学校評議員会）が、本校の体育館で開

催されました。今年の話し合いのテーマは、「常南学区を安心・安全の街へ」でした。6年

生の児童が、常南学区の安心・安全な街づくりについて考えました。児童からは「交通安

全のために看板やカーブミラー、信号機、街灯などを設置してほしい」「街をきれいにする

など地域との交流を通して、防犯意識を高めていきたい」などの意見が出され、学校評議

員さんからは「カーブミラーや街灯などの設置を徐々に進めてい

きたい」「今後も児童から将来の常南学区のために知恵やアイデ

アを出してほしい」など、ていねいにご指導いただきました。 

  河合美智代委員長さんはじめ、4 名の学校評議員の皆さん、貴

重なご助言をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

《 表 彰 》 第 46 回岡崎市小中学校技術・家庭科作品展   祝   入選 

  ◇ 植木 奏介（6年） ◇ 小林 龍平（6年） ◇ 酒井 桂 （6年） ◇ 酒井 優斗（6年） 

◇ 下村咲太朗(6年)  ◇ 松森  蓮 （6年） ◇  森 凰峨（6年） ◇ 山下 唐滉（6年） 

◇ 浅井 悠利（6年） ◇ 野村 史佳（6年）  

《 表 彰 》 2019 明るい選挙啓発ポスター   祝   入選     ◇ 青山 聖奈（1年）  

《 表 彰 》 第 47 回岡崎のハーモニー     祝   学校代表 

    ◇ 浅井 悠利（6年） ◇ 野村 史佳（6年） 

  


